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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

皆さん今晩は！ いつもよりは 5 歳

くらい若く見えますねー！ ご夫人の

皆様ようこそいらっしゃいました。早

いもので今年最後の例会となりまし

た。今年もさまざまな出来事がありま

した。大事件大問題が当たり前のこの

世の中でありますから、一年を振り返

る新聞、テレビでは材料に事欠くこと

もありません。我がクラブでの大きな

ニュースは、なんといいましても会員

の減少であります。入会どころか防戦

一方でありまして、宮地さんに助け船

を頼みますと“いやだいやだと逃げて

く女をいくら追いかけてもあかん。あ

んたも経験あるやろ！”と誠に経験豊

かな宮地さんの言葉、さらに“退会防

止は手伝えんけど、剥げ防止なら喜ん

で手伝うわ”と来ます。今月も三名の

仲間がクラブを去って行く事になり

ました。表面上の理由は色々とあるよ

うですがやはりお互いに十分に知り

合えなかった、ロータリーを十分に理

解しきれなかった事でありましょう。 

毛皮の王様はセーブルであります。

コート一着が 600 万～800

万円、最高級の物となると

3000 万程であります。繊

維にもビキュウナ、グワナ

ゴ、ウイントンと一着200

万～300万の物もあります。

特にグワナゴ、ウィントン

の単語がすらすら出てくれば、田園調

布か芦屋の奥様といったところであ

りまして、一般には知らない方が多い

と思います。この繊維をカシミヤに

少々ブレンドするだけでも随分高価

なコートになりますが、カシミヤ１０

０％でも無いのにこんなに高いのは

インチキだと、しかられたり致します。

知らないというのは恐いものであり

ます。コートのことはいいとしまして、

やはりお互いもっと、もっと知り合っ

てその良さを探し合えれば友達とし

ての価値も、ロータリーの価値も又大

きな物となる事と思います。今宵がそ

んな機会になるよう、大いに語り、お

おいに食べ、大いに楽しみ、そしてク

ラブにとりまして素晴らしい年が来

る事を願いまして始まりの挨拶と致

します。 

 

臨 時 理 事 役 員 会 

日時:平成14年12月25日(水)5:30～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:杉山 正裕 幹事 

開会の挨拶:加藤 一誠 副会長 

出席者の確認と資料の確認: 

加納 永一朗 副幹事 

議事録作成者:長井 義夫 副幹事 

会長挨拶:勝野 和男 会長 

議長選出:勝野 和男 会長 

【議題】 

第1号議題 加藤一誠さん賜暇願の件 

第2号議題 上松治義さん賜暇願の件 

第3号議題 退会届承認の件 

以上承認されました。 

閉会の挨拶:大洞 長栄 直前会長 

 

 
前例会の記録 

平成14年 12月 25日（水） 

[点鐘]18時00分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数45名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席29名 65.91％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]「クリスマス夜間例会」 

担 当 親睦活動委員会

 

次 回 予 定第第582回 

 

平成15年 1月 14日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]中間クラブアッセンブリー 

今期委員長中間報告 

担当 会長

岐阜中週報
平成 15 年 1 月 7 日（火）
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Sow the  Seeds  o f  Love
慈愛の種を播きましょう R.I.会長 ビチャイ・ラタクル
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会 長 勝 野 和 男 
幹 事 杉 山 正 裕 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
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例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

クリスマス夜間例会 


